
 

 

Ofício: 35/2024      Salto, 21 de março de 2024 

 

Assunto: Visita à escola Cemus VIII 

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola Cemus 

VIII e constatamos algumas manutenções e adequações necessárias para o 

local: 

   

• Extintores vencidos 

   

Fomos recebidos pela Diretora Ingrid Fernanda Rodrigues. A escola 

apresenta bom aspecto físico e instalações adequadas com a quantidade de 

alunos. É necessário e urgente a ampliação do local, devido ao aumento da 

demanda, ou a construção de uma nova unidade no bairro. No mais o CME, 

parabeniza a gestão pela organização da unidade escolar.  

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 

   

 

 



   

                

                             


